

## 新型コロナウイルス感染者の発生について（2021年9月11日）

本学関係者が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、以下の通りお知らせします。

皆さまにはご心配をおかけしますが、引き続き、感染防止に取り組んでまいります。

当該学生の一日も早い回復を願っております。

### 1. 感染が判明した学生

- ・20代学生

＊当該学生やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。

### 2. 経緯・状況

- ・当該学生は9月2日（木）に体調異変を感じ、その後、9月10日（金）に医療機関での受診およびPCR検査を受検した結果、9月11日（土）に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

### 3. 本学の対応について

- ・本学では、引き続き、保健所等の関連機関と連携し、当該学生のケアに努めるとともに、政府や自治体の方針に基づき、学内に設置しております「新型コロナウイルス感染症対策本部」を中心に、適切に対応してまいります。

### 4. 学生の皆さんへ

- ・一部の地域で緊急事態宣言等が解除されますが、全国的な感染拡大は依然として深刻な状況で、新潟県においても県内全域に特別警報が発令されています。
- ・学生の皆さんには、今一度本学ホームページまたはUNI PAで発信した新型コロナウイルス感染症に対する基本方針及び対応に関する情報を確認してください。
- ・なお、本学では新潟県を除くすべての都道府県を『感染拡大の恐れがある地域』として指定し、不要不急の往来を原則禁止しています。帰省や就職活動等のやむを得ない理由により新潟県外との往来が必要な場合は、必ず届出・報告をしてください。また、クラスター発生が確認されている「会食や飲み会、コンパ」、「カラオケ」、「多人数での集団旅行」は厳に自粛してください。